

◆ 元気なあいさつ 明るい歌声 笑顔あふれる中央中学校

中央中だより

令和2年10月6日 第11号
校長 中村 洋一郎
中央中さわやか相談室 3階
相談室 ☎ 2959-9591

3Work (Team・Net・Foot)を大切に中央中の子供たちのために

新人体育大会狭山市予選会開催 ～中央中生大躍進(*~)v~

9月25日・26日に新人体育大会兼県民総合スポーツ大会狭山市予選会が開催されました。

屋内の運動部は予定通り開催できましたが、屋外の運動部は雨の影響で順延を繰り返し、最終的には29日(火)にすべての競技が終了しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、今までとは形式を変えて大会運営をせざるを得ない競技もありましたし、何より保護者様の応援を大きく制限しなければならない中での大会開催となりました。そんな中、中央中生の活躍が光りました！例年以上の好成績に職員室も湧きました。今現在、多くの優勝カップが職員室内の校長の机の上に並んでいます。雨による順延は私にとっては幸運で、すべての競技



をじっくりと見ることができました。各会場を回っていると「校長先生、わざわざ応援に来てくださりありがとうございます」とか明るい笑顔で「こんにちは！」と声をかけてくれる生徒が大勢います。試合前の大事な時間に集合してくれて大きな声で挨拶をしてくれる部もあります。ベンチから仲間を真剣に応援する姿に感動しました。生徒たちは大会成績もさることながら気持ちの面でも大躍進してくれました。それが本当に嬉しいです。生徒の皆さん、部活動の頑張りを部活動の中だけで終わらせるのではなく、学校生活にもつなげていくことが大切です。部活動の充実が学校生活の充実につながり、学校生活の充実が再び部活動の充実につながるからです。今後、県大会を控えている部活動の生徒は頑張ってください。応援しています。

《大会結果》

屋内競技

- 女子バスケットボール部 **優勝**
- バドミントン部 団体戦 **優勝**
個人シングルス 第1位 ○○ ○○さん
第2位 ○○ ○○さん
個人ダブルス 第1位 ○○ ○○組
- 剣道部 男子団体戦 **優勝**
男子個人戦 第2位 ○○ ○○くん
- バレーボール 惜敗
- 男子卓球 惜敗
- 女子卓球 Bチーム 第3位



屋外競技

- 野球部 **優勝**
- 男子テニス部 団体戦 **優勝**
個人戦 第2位 ○○ ○○くん
○○ ○○くん
第3位 ○○ ○○くん
○○ ○○くん
- 女子テニス部 団体戦 **優勝**
個人戦 第1位 ○○ ○○さん
○○ ○○さん
第2位 ○○ ○○さん
○○ ○○さん
第3位 ○○ ○○さん
○○ ○○さん



- サッカー部 **準優勝**
- 陸上部 男子総合第3位
女子走幅跳 4m30 第1位 ○○ ○○さん
男子走幅跳 5m30 第1位 ○○ ○○くん
- ◇ルールやマナーを守ることににおいても市内No1を目指しました！達成できたと思います。

《まだある中央中生の大活躍！》

- ○○くん 認定証
令和2年度 埼玉西武ライオンズジュニアユースチーム(埼玉県選抜)の選手に認定おめでとうございます！
- ○○さん 県大会・水泳の部入賞
女子100m平泳ぎ 第7位 1分22秒90
おめでとうございます！

《喜びのスナップ》



『熱い魂は自粛しない 新たなる体育祭いざ開幕！』（第36回体育祭スローガン）

各団ともに3年生の強力なリーダーシップのもと感動的なシーンを随所に見ることが出来ました。中央中の伝統という名のバトンをしっかりと下級生に受け渡してくれた3年生ありがとう！次は校内音楽会で感動させてくれることを期待しています。最後に各団団長の言葉を紹介します。

赤団団長 ○○ ○○くん（3年1組）

《タイトル：最高の体育祭》

僕はこの赤団で優勝ができてとても嬉しいです。最初はまとまりがなく、上手くまとめられるか不安でしたが、いつも周りの皆がサポートしてくれ、練習が進むごとにまとまりが出来ました。本番では練習の成果を発揮することが出来、大成功の体育祭になりました。また、自分たちの仕事は責任をもって最後までやりきれました。これからは気を引き締めて体育祭の経験を学校生活に生かしていきたいです。

緑団団長 ○○ ○○くん（3年2組）

《タイトル：緑団全員集合！》

おいっす！今年は例年通りの体育祭ではありませんでしたが、下級生が協力してくれて3年生についてきてくれたり、緑団全員で団結できたお陰で例年以上に盛り上がることができ、いい体育祭にすることができました。僕は団長を終えて、責任感や皆をまとめることの難しさを学ぶことができました。この経験をこれからは生かしていきたいです。緑団のみんな、僕についてきてくれてありがとうございました。緑団、風邪ひくなよ！

青団団長 ○○ ○○くん（3年3組）

《タイトル：新たなる体育祭》

今年度の体育祭は例年と違い、色々な事に気をつけ取り組んできました。体育祭ができるか最初は心配でしたが、無事に開催でき、スローガンの『熱い魂は自粛しない 新たなる体育祭いざ開幕！』にあるように、全力を出し合い新たなる体育祭をつくれたと思います。結果は優勝に手が届きませんでしたが、皆が協力し支えてくれたので団長として最後まで頑張ることが出来ました。

青団バンザイ…

黄団団長 ○○ ○○くん（3年4組）

《タイトル：下剋上》

不安な結団式から始まった黄団。正直ここまで上り詰められるとは思いませんでした。今となってはアピール賞、大縄、学年優勝の3つの賞状がクラスに掲示してあります。これは、黄団の生徒の絶対に優勝を勝ち取るという強い意志から生まれたものだと思います。本当に感謝しています。優勝まであと一歩及ばなかったですが、最高の思い出になりました。黄団の優勝は後輩に託します。友情ゲットだぜ！